

# Carnaval pour les élèves de la maternelle

Après avoir été reportée en raison de la neige et du froid, la fête de Carnaval, à la maternelle intercommunale, a pu se dérouler dans le bourg de Franchesse.

Tout avait commencé à la reprise des vacances de Noël par la préparation des costumes et des masques : Sabrina Lamy, l'Agent territorial spécialisé des écoles maternelles, a mis à profit les TAP, ici conservés, pour permettre à chaque enfant de disposer, à l'heure du défilé dans le village, d'un accoutrement évocateur, qui du Chat botté, qui des Trois petits cochons, qui de Boucle d'Or et des trois



**COSTUMES.** Les petits lanciers ont campé les personnages de conte pour prendre part au carnaval de l'école maternelle.

ours, qui du Petit Chapeiron ouge et du loup, ou encore la petite poule rousse et le renard.

Bref, les personnages des contes immortels, au centre de l'enseignement dis-

pensé par la maîtresse Audrey Larroque, étaient de la partie pour défiler devant les Franchessois attendris. Pour échanger quelques poignées de confettis également...

Parvenu à la salle polyvalente, le joyeux cortège était alors accueilli par les membres de l'amicale laïque qui se sont chargés de réparer les forces au travers d'un goûter savoureux. ■